



〈学校教育目標〉〇かんがえる子〇おもいやる子〇やりぬく子〇たくましい子  
～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特認校～2025.11

# 大南小だより 11月号

栃木市立大宮南小学校 TEL:0282-22-1483 文責:校長 落合るみ

QRコードから、日頃の様子をホームページでもご覧ください。



## ひまわりのような笑顔あふれる大南祭！・・・子どもたちの笑顔が、輝きました!!~

「ひまわりのような笑顔あふれる大南祭」をスローガンに掲げ、今年も地域ボランティアの皆様にご協力いただき、大南祭を実施することができました。本年度本校で推進しているグローバル教育の視点を取り入れ、今年のテーマは、「グローバルな視点をもって」として取り組みました。子ども達は、日頃の学習の成果を精一杯発表することができました。オープニングでは、ひまわりコンテストの表彰、来入児どうたおう、第一部では、学年、ダンスクラブの発表を行いました。第二部は、なかよし班ごとの体験活動（アメリカ、タイ、ヨシ灯り作成、大南すごろく）に取組み、どの活動も、充実感を得ていました。就学前のお子さんも、関わっていただきました。第三部は、小山工業高等専門学校の皆さんによるロボット実演・ロボット操作体験の出前授業です。ロボットの操作等大きな歓声が上がり大変盛り上がりました。まさに、ひまわりのような笑顔あふれる大南祭になりました。アーチを作ってくださったおやじの会の皆様、周到な準備をしてください、当日活動を盛り上げてくださった講師の皆様に心より感謝申し上げます。またPTA役員の皆様にも、受付や駐車場案内等の仕事に協力いただきました。

大南祭に関わってくださったすべての皆様、誠にありがとうございました。

オーブニングセレモニー

笑顔いっぱい ふれあい学びあい  
大南祭

おやじの会の皆様による『アーチ!』

ひまわりコンテストの表彰

第1部…『オンステージ』 1・2年生:音楽の発表

3・4年生:音楽・総合的な時間の発表

ダンスクラブ

5・6年生:音楽・国語の発表

### 大南祭ひまわりコンテスト

<キャラクター部門>	【最優秀賞】5年	【ひまわり賞】4年
<詩 部門>	【中学年】3年	【高学年】6年
（おやじの会 特別賞）	5年 4年	2年

2年



## 第2部…『体験活動!』



大南すごろく



アメリカ



タイ

## 第3部…『ロボット実演!操作体験の出前授業』 小山工業高等専門学校



オープンスクール参加者も交えたなかよし班ごとに、2つの活動を体験しました。それぞれのよさを感じ、多様性・違いを大切にする目を養ってほしいと思います。

本校の卒業生、小山高専の田中昭雄先生が来て下さい、ロボット実演をしたり、ロボット操作体験をさせてくださいました。小山高専は、高専ロボコンの強豪校です。カエルロボットに縄跳びをさせたり、「レッサー☆はぐ太郎」に乗らせてもらったり…。大人も子どもも楽しめるとても楽しい出前授業でした！田中先生はじめ小山高専の皆様、誠にありがとうございました。

## 4・5年:臨海自然教室 10/2~3



4・5年生がとちぎ海浜自然の家に宿泊学習に行きました。

天気に恵まれ、海とふれあったり、塩作り体験をしたり、水族館へも行ったりしました。きまりや時間を守り、友だちと協力することを通して多くの学びがあり、一回り成長することができました。

## 体験活動の充実～校外に出向き、多くのことを学んでいます～



2年:市立図書館 5年:渡良瀬遊水地・CATV・日産自動車 4年:山車会館 6年:日光東照宮  
小規模校のよさを生かし、栃木市のバスを利用して校外に出向き、それぞれ体験活動を充実させています。

### 大宮公民館まつり



11/3、ダンスクラブの児童が、大宮公民館まつりでダンスを披露し、会場から大きな拍手をいただきました。全校生の図工の作品も展示していただきました。大いに盛り上がりいました。

### 不審者対応訓練



10/6は、職員で不審者への対応の仕方を訓練しました。10/16は、教室に不審者が入った想定で、学校全体で訓練しました。警察の方々に事前からご指導いただき、有意義な訓練になりました。有事に備えます。

大宮地区社会福祉協議会様、大宮地区女性会の皆様より図書購入代金を寄贈していただきました。子ども達が読みたがっていた本を購入する予定です。ありがとうございます。

更生保護女性会の皆様にチューリップ球根を今年も寄贈していただきました。また、社会福祉法人なすびの里様からいちごの苗をたくさんいただきました。大切に育てます。ありがとうございます。

※東陽中学校区の小中学校では、毎月の14日を「トヨーの日」として、『家族団らんの日』を推進しています。今月は、11月14日(金)がトヨーの日です。是非、ご家族で会話を増やし、楽しい時間をお過ごしください。

